

Lundi 3 juillet

Photos: Sarah Jaquemet

Montreux-Gstaad: Visite de la région pour épicuriens avertis

De Montreux à Gstaad, à bord d'un train du MOB, les invités immortalisent le paysage unique.



Jérôme Aké Bèda élu sommelier suisse de l'année en 2015, spécialiste des vins et passionné de chasselas.



La cuvée Rauschling Magnificents'16 et le vacherin fribourgeois; un mariage harmonieux.



Une cuvée validée par les fins nez et un accueil top qualité dans les hôtels partenaires Fairmont Montreux Palace et Alpina Gstaad.



Le cuisinier Carlo Crisci et son épouse lèvent leurs verres en compagnie de Nicolas Wüst.



Une expérience soutenue par Montreux Vevey Tourisme qui a su séduire également François Margot, Abbé-Président de la Fête des Vignerons.



L'hôtel Superior cinq étoiles L'Alpina Gstaad se veut un trait d'union entre luxe et montagne.